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一年を振り返って
～２年生のより良いスタートのために～

振甫中学校に入学して一年が経ちました。学習面はもとより、身体も心も成長のみられる一年だったこ

とと思います。保護者の方には、一年間いろいろな場面でご協力いただきありがとうございました。２年

生でも、よろしくお願いします。

２年生は「中二病」と言われる、中だるみの時期になりがちです。でも、考えてみれば、後期には生徒

会の執行部や委員会の委員長は、この学年の生徒がなるわけですし、部活動では３年生が引退し、最上級

生として活躍してもらうことになります。10 月に予定されている稲武野外教育では、多くの生徒が実行
委員になって活動してもらいます。つまり、名実ともに振甫中学校の中心の学年となるわけです。そのた

めには、前期の間は、自己を高めていく重要な期間となります。「中二病」などにかかっている時期では

ありません。

「一年を振り返って」の作文を書きました。一部を掲載します。春休みは、自分自身を振り返ることに

より、２年生での新たな一歩を、より良く踏み出すことができる機会になってくれることを願っています。

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

中学生になって、一番大変だと思ったのは定期テストです。やっと終わったと思ったら、またすぐに次

のテストがある。最近では、授業の時でも、テストのことを考えながら受けています。(中略)

私は、２年生になったら後輩に尊敬されるような何事にも一生懸命に取り組める人になりたいです。そ

のために、勉強を怠る事なく、誰にでも親切に接し、部活は楽しみながら全力で頑張っていきたいです。

私が、失敗したりやめたいと思ったりした時もやめずにここまで進んでこれたのは、周りでいつも支え

てくれた友達、家族、先生達のおかげです。だから、そういった人たちに恩返しができるように、与えて

もらったチャンスを逃すことなく、すべての事に感謝して頑張りたいです。

<１組女子>

----------------------------------------------------------------------------------------------

１年生になったときに，ほかの小学校の人とも仲良くなれるか心配でした。最初に友達になったのはＹ

君でした。その時の会話は今でも覚えています。ぼくが「これからどんなことがあっても友達な！！」と

言ったのです。そして今では，大切な友達です。そして，もし違うクラスになっても大切な友達でいたい

です。

<２組男子>

----------------------------------------------------------------------------------------------

この一年短かったな～と思いました。中学生になった時は、同じ小学校の人としか話すことができませ

んでした。部活に入り、友達にも少しずつなじんでいくと、１学期が終わりました。２学期は体育大会、

音楽会。音楽会はクラスがまとまった初めての時だと思いました。冬が過ぎ、春が来ようとしています。

今、ぼくはこのクラスでずっとずっといたいと思っています。もうすぐ２年生になりクラスも別々にな

ってしまいます。でも、このうるさくて元気なクラスを一生忘れたくないと思います。言葉にならないぐ

らいこのクラスが好きでーす！！

<２組男子>

----------------------------------------------------------------------------------------------

入学のときから丸一年近くが過ぎたけど、ぼくはまだ入学式のときの楽しみだった気持ちを覚えていま

す。丸一年たっているとは信じられないくらい短かった気がしたけど、思い返してみると色々な思い出が

多かったなと思います。

一番よく思い出に残っているのは校外学習で行った潮干狩りのことです。自分で掘って探してもなかな

か見つからなくて「１つも採れないんじゃないか」と不安に思ったりしたのに、地域の人に聞いた通りに

遠い方までいかずに、近くで、穴があいているところを重点的に掘り出すと、面白いくらい身の入った貝

が出てきて驚いたことを覚えています。

ぼくはこの１年間で楽しかったことや学んだことが色々ありました。少し後悔したことがあったけど、

また２年生で心を入れ替えて頑張りたいです。

<３組男子>

----------------------------------------------------------------------------------------------



----------------------------------------------------------------------------------------------

入学式は、上野小の人がたくさんいてびっくりした。身長も高く、友達になれるか心配だった。最初の

授業、小学校では担任の先生が全教科やっていたけれど、それぞれの教科の担任がいることを知って、小

学校と中学校の違いを知った。

部活の入部は、どんな部活に入るかとても迷って、友達に「テニス部に入ろう」と言われ、なんとなく

テニス部に入った。先輩や兄からボールの打ち方をたくさん教えてもらい、テニス部に行くのがとても楽

しみになった。

クラスはたくさんの人がいて、友達を作ろうと話しかけようとした。でも何をしゃべっていいかわから

なかった。そんなときに、S くんや K くんなど、たくさんの人が話しかけてくれた。そして今ではたくさ
んの仲間ができた。

中学校最初のテストは、どんな感じの問題かいろいろ気になった。最初のテストはとても緊張して、ま

ったくいい点が取れなかった。でもテストをやっていくと、どんどん慣れてきて勉強にもやる気がもてた。

音楽会は、周りにうるさくいわれて練習をあまりしっかりとやっていなかった。音楽会の日、ピアノや

指揮はうまかった。でも、自分がしっかりと練習していなかったため、いい賞はとれなかった。そのとき、

自分の弱さを知り、自分を変えようと思った。

３学期の部活は、「後輩が入ってくる」と思ってとても努力した。テストの点も上げようと頑張った。

この３学期は１年生を終える良い３学期になったと思う。

<４組男子>

----------------------------------------------------------------------------------------------

中学生になり、学活や総合の時間が増えていろいろなことをやったけど、どれもまじめに取り組むこと

ができた。たくさんいろいろな行事があって、初めて体験したこともあった。高齢者との交流会では、初

めての訪問だったので少し緊張したけれど、楽しく交流することができたし、ブラインドウォークでは視

覚障害者の暮らしの大変さが分かりました。

ランチの時間は小学校の時とちがい、すごく短い時間で食べないといけなかったので最初は全然食べき

れなかったけど、だんだん慣れてくると全部食べれるようになった。また上野小の人が大半で、大和小の

人が少なく大変だったけど、すぐに仲良くなれて楽しかったです。授業は難しいことがたくさん出てきて、

しかもかなりのペースで授業が進んでいって覚えるのが大変でした。宿題もかなりの量が出て大変だった

けど何とかすることができた。（略）一年を振り返ると、楽しかったことや大変だったことなどいろいろ

あったけど、あっという間ですごく充実した一年だったので、来年も充実した一年を過ごせるように頑張

りたいです。

<５組男子>

----------------------------------------------------------------------------------------------

４月当初の予定
６日（月） 着任式・始業式・入学式準備

・8:15に体育館前で、新しい学級の名簿を受け取る。
8:25に体育館に移動なので、早めに登校すること。

・靴は、新しい学級の指定された場所に入れ、新学級の座席を確認する。

・8:25 に、体育館シューズを持って、体育館に移動。出席番号順に整列。
・着任式・始業式が終了後、教科書配布。

・10：20下校
・10：30入学式準備 ※ステンドグラス実行委員は体育館シューズを持って金工室前へ

持ち物 スリッパ、体育館シューズ、春休み私の生活記録表

※ 4月 10日（金）までに、クラスバッチは新しい学級の物を用意して身だしなみを整える

７日（火） 入学式

・係生徒(合唱部)以外は登校しない。午後の部活動は顧問の先生の指示に従うこと。

８日以降の予定は、６日に配布します。


